

18.05.2017

Ruth Hutter und ihre Vorbilder

Bis zum 16. Juli zeigt das Stadtmuseum im Rathaus-Center die Sonderausstellung "Single Parts" der Ludwigshafener Künstlerin Ruth Hutter. Im Rahmen des Begleitprogramms stellt Ruth Hutter im Kulturzentrum dasHaus, Bahnhofstraße 30, unter dem Titel "Vorbild I-III" drei Frauen vor, die ihr künstlerisches Schaffen nachhaltig geprägt haben. In ihrem performativen Triptychon "Vorbild" gibt sie Einblicke in ihre künstlerische Sozialisation, mit Filmen, Soundstatements und einem Happening.

Am Dienstag, 23. Mai, 19 Uhr, nimmt Ruth Hutter die Filmemacherin und Malerin Mara Mattuschka in den Blick. Der Abend am Mittwoch, 14. Juni, 19 Uhr, dreht sich um die Filmemacherin Birgit Hein und der Termin am Freitag, 7. Juli, 19 Uhr, ist der Performancekünstlerin Marina Abramovic gewidmet.

Die Zahl der Teilnehmenden pro Abend ist auf 27 begrenzt. Anmeldungen nimmt Fabian Burstein im Kulturzentrum dasHaus über E-Mail fabian.burstein@ludwigshafen.de entgegen. Der Eintritt ist frei.